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Mit 99 Jahren in`s neue Jahrzehnt!

Liebe VfB-Mitglieder, ehrenamtliche Helfer, Freunde, Gönner, Spender und Sponsoren,

wir blicken auf ein ereignisreiches 2019 zurück und gleichzeitig auch auf das Jahr 2020, 
wo der VfB Oberndorf seinen 99. Geburtstag feiert.  
Dabei beschäftigen uns auch gesellschaftliche Entwicklungen die z.B. durch die 
Klimawende ausgelöst, alle Lebensbereiche betreffen.  
Ganze Industriezweige stehen vor großen Veränderungen, viele tausend Menschen und 
deren  Arbeitsplätze z.B. in der Automobilindustrie, sind davon betroffen.
Damit hat die Klimawende direkten Einfluss auf die Vereine und auch wir als VfB müssen 
uns diesen Veränderungen stellen, diese als Chance erkennen und nutzen!
Als ersten Schritt und Beitrag zu mehr Klimaschutz haben wir in 2019 die Umrüstung 
unserer Flutlichtanlage auf LED Beleuchtung beschlossen, leisten damit unseren Beitrag 
zur Klimawende und machen unsere Sportanlage zukunftssicher. 
Aber natürlich ist das nur ein kleiner Beitrag, den Verein krisenfest zu machen Der  Grund-
stein für einen langfristig erfolgreichen Verein wird in der Jugendabteilung gelegt, das 
Fundament ist eine hervorragende Ausbildung der Kinder und Jugendlichen. 
Wir möchten die Werte Respekt, Toleranz, Verantwortung, Fairness und Chancengleich-
heit vermitteln, wollen Freude und Spaß am Fußballspiel, an Bewegung und an der 
Gemeinschaft im Team fördern, die Kinder und Jugendlichen sportlich gut ausbilden und 
damit stärken.  
Deshalb ist es auch besonders erfreulich, dass 2019 Jonas Birkler, Maxi Galgsdies und 
Michael Niestrzebski die Trainerausbildung (C-Schein) erfolgreich absolviert haben.
Das kommt unseren Kindern und Jugendlichen zu Gute und wird darüber hinaus vom DFB 
anerkannt und gefördert. Der DFB, in Person von Frank Illing, wird deshalb einen Quali-
fizierungsgutschein im Rahmen der Mitgliederversammlung an den Verein übergeben.  
Der legendäre VfB-Team-Geist, der sportliche Erfolg und die Einhaltung gesellschaftlicher 
Spielregeln für ein faires und harmonisches Miteinander, sowie das Auftreten unserer 
Aktiven im Spielbetrieb, hat den Verein über viele Jahre zu einem Aushängeschild im Fuß-
ballkreis Gelnhausen und im Main-Kinzig-Kreis gemacht.
Wenn wir die Herausforderungen der kommenden Jahre meistern wollen, brauchen wir 
auch zukünftig viele engagierte Mitglieder, die mit Spass und Freude ehrenamtlich bei 

 Jahresbericht des 1. Vorsitzenden
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ihrem VfB tätig sind, als Jugendtrainer & -betreuer, als Helfer ganz allgemein und die das 
Vereinsleben und die Gemeinschaft schätzen.  
Ein wichtiges Stichwort für den Erhalt der Vereine ist die Integration im Sinne eines enge-
ren Zusammenrückens aller Vereine, sowohl in den Ortsteilen, aber generell im gesamten 
Jossgrund.  
Der erste Schritt wurde vor Jahren bereits mit Gründung der JSG Jossgrund (Jugend-Spiel-
Gemeinschaft Jossgrund) erfolgreich gemacht, der nächste Schritt erfolgte 2019, mit der 
Anmeldung der AH-Spielgemeinschaft (SG) des VfB Oberndorf und des SV-Pfaffenhausen.

Der VfB wird im nächsten Jahr 100 Jahre alt, ein ganz besonderes Jubiläum, 
das wir gebührend feiern möchten.
Die Vorbereitungen dazu haben bereits Anfang 2019 begonnen, wo sich ein engagiertes 
Team „100 Jahre VfB Oberndorf“ gefunden hat, das in bisher 12-Treffen unter der krea-
tiven Leitung von Holger Heinemann viele tolle Ideen gesammelt und daraus ein Gerüst 
an Aktivitäten & Veranstaltungen für das Jahr 2021 erstellt hat. Dieses Konzept wird in 
den nächsten Wochen konkretisiert und dann vorgestellt, anschl. auf der Homepage des 
Vereins www.vfb-oberndorf.de veröffentlicht. 
Hier sind alle Mitglieder und Freunde des VfB eingeladen mit anzupacken, sich zu enga-
gieren, damit wir in 2021 einen großartigen 100. Geburtstag feiern können. 
Das Jubiläumsfest findet vom 07.08. - 09.08.2021 auf dem Festplatz in Oberndorf in der 
Orber Gasse statt (Kier-Termin). 
Bereits am Freitag, den 06.08.2021veranstaltet die Sängerlust Oberndorf 1911 e.V. 
ein Freundschaftssingen anlässlich des 110. Geburtstag im Festzelt in der Orber-Gasse. 
An dieser Stelle möchte ich den Anwohnern der Orber Gasse, die alljährlich drei Tage und 
Nächte den Publikumsverkehr incl. der Musikveranstaltungen über die Kier so klaglos 
tolerieren „Danke“ sagen, denn das ist keine Selbstverständlichkeit und auch ein Beispiel 
für den besonderen Teamgeist der Jossgründer!       
Eine weitere Herausforderung für den VfB Oberndorf ist die Finanzierung aller Verpflich-
tungen, u.a. die Kosten für den Spielbetrieb im Jugend- und Seniorenbereich und der 
Erhalt der Sportanlage im Rabengrund, auf die wir stolz sein dürfen und viel Anerkennung 
ernten.
All das wäre ohne unsere ehrenamtlichen Mitglieder, die Woche für Woche im Rabenberg 
aktiv sind, den Rasen mähen, den Kunstrasen reparieren, Bälle, Trainingsutensilien, Tore, 
Arbeitsmaschinen und die Gebäude pflegen und in Stand halten, das Sportheim incl. Kabi-
nen und der Außenanlagen reinigen sowie die Versorgung bei Heimspielen sicherstellen, 
nicht möglich.  
Allen ehrenamtlich aktiven Mitgliedern und Helfern möchte ich im Namen des 
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gesamten VfB-Vorstandsteam DANKE sagen. Stellvertretend für alle Ehrenamtlichen 
im Verein, möchte ich heute einige Helfer namentlich erwähnen: Willi Geiger, Armin Klee-
spies, Albert Sachs, Adolf Desch, Klaus Kleespies, Franz-Albert Desch, Klemens Müller, 
Paul Sachs 2 und viele andere! 
Dazu gehört auch unser kommissarisches Sportheimleiterteam Beppo Schreiber, Tim 
Lingenfelder, Jonas Birkler, Nico Hagemann, Lukas Röder, Adolf Desch, die gemeinsam 
die Aufgaben und Organisation rund um das Sportheim und den Wirtschaftsbetrieb 
wahrnehmen. Ohne diese freiwilligen Helfer müsste unser Sportheim an vielen Sonntagen 
geschlossen bleiben und es würde häufig auch keine Rostbratwürste vom Grill geben.
Natürlich sind noch viele weitere Mitglieder für den Verein tätig, auch all denen gilt unser 
Dank. Dazu gehören die Jugendtrainer/-betreuer und der Spielausschuss (SpA) der 
Seniorenmannschaften.  
Nicht zuletzt möchte ich unsere Spender, Sponsoren, Werbepartner und alle Unterstützer, 
die ihren Beitrag leisten, erwähnen, denn ohne die finanziellen Zuwendungen ist ein Ver-
ein wie der VfB, mit fast 500 Mitgliedern, nicht zu unterhalten.
Dazu passt diese gute Nachricht: „Unser Kunstrasen ist seit Dezember 2019 bezahlt, 
die Restdarlehen wurden getilgt!“ 
An der Stelle möchte ich einmal ganz besonders Frank Kleespies nennen, der über viele 
Jahre als Spieler, Trainer und Spielausschuss ehrenamtlich für den VfB aktiv ist und der 
den Verein mit seinem Bauunternehmen und auch selbst, finanziell unterstützt.
Darüber hinaus sorgt Frank mit seinem Netzwerk dafür, dass wir so viele Werbepartner 
(Werbewand am/im Sportheim) und Spender haben, ohne die unsere gute finanzielle 
Situation nicht möglich wäre. 
Wir danken deshalb allen Spendern, Werbepartnern und Sponsoren, die über viele 
Jahre den VfB unterstützen! 
Alle Informationen rund um den Verein und die Partner finden Sie auf unserer Homepage:  

www.vfb-oberndorf.de 

Ausserdem möchte ich auch unsere beiden Trainer Reinhold Jessl und Daniel Stolberg 
für Ihre sehr gute, engagierte und erfolgreiche Arbeit mit unseren Jungs loben, das ist 
klasse!
Hier verweise ich auf die Berichte des Spielausschuss (SpA) in dieser Einladung.
Nicht vergessen will ich unsere beiden Schiedsrichter, Franz -Josef (Seppl) Korn und 
Heiko Spillner. Heiko wurde zum neuen KSO/Kreisschiedsrichterobmann gewählt, herz-
lichen Glückwunsch dazu, lieber Heiko und viel Glück im neuen Amt!
Ohne den „12.Mann“ wäre ein Spiel im Seniorenbereich nicht möglich und deshalb auch 
hier der alljährliche Appell an alle: bleibt fair zum „12. Mann“ 
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Jetzt noch ein paar Informationen und Termine:
Der 2. Jossgründer Gesundheitstag findet Samstag, den 21.03.2020 im Bürgerhaus 
statt: 
Infos dazu unter www.vfb-oberndorf.de  und auf www.jossgrund.de sowie auf Facebook.    
Kooperation des VfB Oberndorf mit den Kreiswerken Gelnhausen:
Hier kann jedes Vereinsmitglied den preisgünstigeren Stromtarif „Teamgeist“
bei den Kreiswerken buchen, egal ob Sie bereits Kunde sind, oder nicht.
Info`s hier:
Kreiswerke Main-Kinzig GmbH I Barbarossastraße 26 I 63571 Gelnhausen 
Telefon: 06051 84-2000 - E-Mail: kunden@kreiswerke-main-kinzig.de

LED-Flutlichtanlage wird in 2020 installiert:
Wir haben für 2020 die Installation neuer LED-Leuchten beschlossen und dafür bereits 
die finanziellen Weichen, mit diversen Förderanträgen, gestellt. Hier möchte ich auch der 
Gemeinde Jossgrund und Ihren Vertretern sowie Bürgermeister Rainer Schreiber erwäh-
nen, die immer ein offenes Ohr für unsere Belange haben und den Verein auch finanziell 
unterstützen. Die Umrüstung auf LED bringt uns eine deutliche Einsparung beim Strom-
verbrauch. Außerdem ist es für den VfB wichtig, die Mitgliederzahl über die 
500-er Marke zu steigern, denn dann hat der Verein Anspruch auf mehr Fördergelder! 
Deshalb der Appell an alle, weitere Mitglieder zu werben, sei es in der Familie, im Freun-
des- und Kollegenkreis, wir freuen uns über jedes neue Vereinsmitglied, das bei uns mit-
macht. 

Schiedsrichter:
Nachdem uns unser 3. Schiri, Davut Yigit, im Sommer 2019 verlassen hat, erfüllen wir mit 
Heiko Spillner und Seppl Korn gerade noch unser Schiedsrichter-Soll.
Wir suchen also dringend noch weitere Schiedsrichter/-in; Neulinge aber auch ehemalige 
Schiedsrichter sind herzlich willkommen.  Das Vorstandsteam und Heiko Spillner stehen 
für weitere Informationen gerne zur Verfügung. 

An der Stelle ein herzliches DANKE an meine Vorstandskollegen, mit denen ich gemein-
sam den VfB Oberndorf führen und repräsentieren darf. Wir sind stolz und dankbar, dass 
wir das Vertrauen unserer Mitglieder genießen.

Günter Birkler
1.Vorsitzender
VfB Oberndorf 1921 e.V.    



Jahreshauptversammlung des VfB Oberndorf 1921 e.V. 7

 Jahresbericht des Spielausschusses

Auch 2019 bleibt VfB in der Spitzengruppe der 
Gruppenliga Frankfurt Ost !

Eine Spielzusammenfassung der Partie VfB Oberndorf gegen Sportfreunde Oberau konn-
ten die VfB- und Sportfreunde-Anhänger gemeinsam am 23.11.2019 im Sportheim Obern-
dorf in der Sendung „Heimspiel“ im Hessen Fernsehen verfolgen. Für die Spieler und VfB-
Fans mit Sicherheit eine sehr interessante Erfahrung nach dem 2:1 Heimerfolg gegen den 
Aufsteiger aus dem Büdinger Kreis. Dieser Nachmittag lies dann auch die in der Woche 
vorher „erlebte“ 8:1 Niederlage beim Spitzenteam Seligenstadt wieder etwas aus dem 
Focus verschwinden….
Mit 36 Punkten aus 19 Partien steht man im Dezember 2019 auf dem 5. Tabellenplatz 
und dürfte auch in dieser Saison wieder eher nichts mit dem Abstieg zu tun haben / den 
Blick auf die Spitzengruppe richten können. Natürlich hoffen die VfB Verantwortlichen auf 
eine bessere Rückrunde als in der vergangenen Saison !
Nachdem der VfB nach der Vorrunde 2018 auf dem 1. Tabellenplatz „überwinterte“ ging 
die Restrunde im Februar 2019 nicht wirklich gut los. Der Spitzenreiter startete mit 3 
Niederlagen ins Jahr 2019 bevor dann zuhause gegen die Rosenhöhe Ende März ein fulmi-
nanter 5:2 Sieg eingefahren werden konnte. Doch auch danach gingen die Rabengrundki-
cker nochmals 3 x in Folge als Verlierer vom Platz. Erst Ende April / Anfang Mai kehrte die 
Mannschaft wieder richtig in die Erfolgsspur zurück und beendete die Saison dann nach 
nochmal 3 Siegen zum Abschluss als starker Tabellenvierter – wie auch in der Vorsaison.
Die Sommerwechselperiode stand dann unter dem Motto 
„Rückkehr zum VfB Oberndorf“:
Zunächst wechselte der schon in der Jungenabteilung für den VfB Oberndorf aktive Stür-
mer Lukas Hagemann vom abgestiegenen Hessenligisten Buchonia Flieden zurück „nach 
Hause“ ! Und auch der Ende der Saison 18/19 verabschiedete Mittelfeldspieler Yusuf 
Yigit kam nach einigen Wochen bei Germania Wächtersbach wieder zum VfB Oberndorf 
zurück. Zusätzlich trainierten die Eigengewächse Elias Korn und Jonas Abersfelder (noch 
im Aufbautraining) jetzt als Seniorenspieler fest mit dem VfB 1. 

Und die neue Saison startete für unser Team dann auch wieder sehr erfolgreich: In einem 
rasanten Spiel gegen die Sportfreunde Seligenstadt setzte sich unser Team stark mit 2:1 
im Rabengrund durch. Es folgte ein sehr geiler 4:0 Derbysieg in Bad Orb bevor auch im 
Kierspiel in Oberau die Punkte eingefahren werden konnten. Nach einem Unentschieden 
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gegen Obertshausen musste der VfB beim Spitzenreiter Pars Neu-Isenburg dann eine 
knappe 2:3 Niederlage einstecken bevor mit einem 2. Derbyerfolg (2:0 zuhause gegen Bad 
Orb) eine kleine Erfolgsserie eingeleitet wurde – 9 Spiele mit dabei nur einer Niederlage!

Ende der Hinrunde dann 5 Spiele mit 2 Siegen und drei Niederlagen – in Summe Platz 5 !  

Leider hat sich im Dezember 2019 unser Innenverteidiger Dennis Nix verletzt. Für ihn und 
alle anderen angeschlagenen / verletzten Spieler hoffen wir auf eine baldige Rückkehr auf 
den Oberndorfer Rasen !

Ende 2019 konnte der VfB dann noch eine positive Nachricht bekannt geben: Trainer 
Reinhold Jessl wird auch in der kommenden Saison den VfB 1 trainieren. Er hat seinen 
Vertrag um 1 Jahr mit den VfB Verantwortlichen verlängert und geht somit im Sommer 
dann in seine 6. Saison in Oberndorf.

Es war ein sehr intensives Jahr 2019 aus Sicht des VfB Oberndorf II. Meisterschaft, Trainer-
wechsel und Abstiegskampf - es war alles dabei. Trotz der derzeit schwierigen Situationen 
überwiegen aber die positiven Aspekte dieses Jahres

Trainer Thomas Wirsing, der im ersten Jahr seiner Amtszeit gleich den Abstieg in die Kreis-
liga B verdauen musste, schaffte es, die Mannschaft wiederaufzurichten und perfekt auf 
die Gegebenheiten in der B-Liga einzustellen. Die ganze Saison über war man nie schlech-
ter als Platz drei, war das beste Heim – und Auswärtsteam und hatte mit 143 geschosse-
nen und 29 gefangenen Toren die mit Abstand beste Tordifferenz. 

Spätestens nach dem 2:1 Sieg gegen den direkten Konkurrenten aus Aufenau im ersten 
Pflichtspiel nach der Winterpause war klar, dass sich das Team die Chance auf den Auf-
stieg nicht mehr nehmen lassen würde. Im Anschluss marschierte die Mannschaft durch 
die Liga, verlor kein Spiel mehr und gab lediglich beim unbedeutenden 2:2 in Horbach 
noch Punkte ab. Die Meisterschaft und damit der Aufstieg waren der verdiente Lohn für 
eine außergewöhnliche Rückrunde. Einen großen Anteil daran hatten auch die vielen jun-
gen Spieler, die aus der A-Jugend kamen. Zusammen mit den erfahrenen Spielern bildete 
sich schnell eine Einheit, die sich auf und abseits des Platzes super verstand. 

Nach dem Rausch folgte jedoch der Kater. Der VfB II tat sich in der neuen Liga trotz guten 
Starts enorm schwer und steckt zur Winterpause tief im Abstiegskampf. Vor der Saison 
übernahm Daniel Stolberg das Traineramt von Thomas Wirsing. Sein Start in die A-Liga 
machte Hoffnung. Zehn Punkte holte man aus den ersten sechs Partien, gewann unter 
anderem zweimal das Derby gegen den FSV Bad Orb II.  

Danach ging allerdings so gut wie nichts mehr. In der ganzen Hinrunde sollten nur noch 
fünf Punkte hinzukommen. Von Anfang September bis Ende Oktober blieb man punkt-
los, verlor sieben Spiele in Folge ehe man durch ein 3:3 gegen Mitaufsteiger SG Hessel-
dorf/W/N wieder punktete. 
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Die Gründe für den Einbruch sind vielfältig. Im Laufe der Saison hatte die Mannschaft 
immer wieder mit Verletzungssorgen zu kämpfen. Jannik Schreiber machte nur zwei Spie-
le, Jonas Abersfelder fiel die komplette Hinrunde aus und auch Toptorjäger Thomas Wir-
sing fehlte mehrere Wochen. Diese Ausfälle konnte die Mannschaft nicht kompensieren. 

Dennoch wäre es zu leicht, alles auf die Personalsituation zu schieben. Zu oft blieb das 
Team unter seinen Möglichkeiten. Insbesondere gegen die direkten Konkurrenten im 
Abstiegskampf holte man viel zu wenig Punkte. Egal ob Aufenau, Hailer, Sotzbach/Bir-
stein oder Hesseldorf. Gegen keine dieser Mannschaften konnte man gewinnen. 

Deshalb überwintert der VfB II auch verdientermaßen auf einem direkten Abstiegsplatz. 
Trotz der mageren Punktausbeute ist der Klassenerhalt aber nach wie vor möglich. Dafür 
müssen in der Rückrunde allerdings auch Punkte gegen stärkere Gegner geholt werden.

Wir bedanken uns auch im Namen unserer Spielausschusskollegen für die Unterstützung 
im abgelaufenen Jahr und wünschen uns auch für 2020 weiterhin viele schöne Fußball-
momente im Rabengrund Oberndorf.

Felix Hagemann / Gerald Geiger
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Rückblick auf die Jugendarbeit in 2019
In der Saison 2018/19 nahmen von der A- bis zur F-Jugend alle Mannschaften am Spiel-
betrieb teil. Die G-Jugend absolvierte über das ganze Jahr Trainings- bzw. „Spieleinheiten“.
Die A-Junioren belegten den siebten Platz in einer Kreisliga mit neun Mannschaften. Die 
Kooperation mit dem Fußballkreis Büdingen kam in dieser Saison nicht zustande. Im 
Pokal war nach einer unglücklichen Niederlage im Elfmeterschießen bereits nach der 
ersten Runde der Wettbewerb beendet. Die Mannschaft wurde von Markus Jeckel, Marc 
Breitenberger, Felix Hagemann, Thomas Röder, Michael Niestrzebski und mit Unterstüt-
zung des SV Pfaffenhausen betreut.
Die B-Junioren belegten, nach einem achten Platz in einer Qualifikationsrunde mit 11 
Mannschaften, in einer Kreisklasse mit 5 Mannschaften einen guten zweiten Platz. Im 
Pokal war durch ein knappes 0:1 in der zweiten Runde Schluss. Die Mannschaft wurde 
von Oberndorfer Seite durch Roland Sachs trainiert. Hier waren noch Trainer aus Burgjoss 
und Pfaffenhausen aktiv. 
Unsere C-Junioren spielten nach einem dritten Platz in der Qualifikation ab der Rückrunde 
in der Kreisliga GN. Hier wurde ein fünfter Platz in einem Feld mit sechs Mannschaften 
erreicht. Leider war auch hier, wie schon bei der A-Junioren, im Pokal in der ersten Runde 
Schluss. Bei der C-Jugend waren Maximilian Galgsdies, Thomas Grob, Bastian Walz und 
Nick Sachs Trainer, die Unterstützung aus Burgjoss und Pfaffenhausen erhielten.
Bei den D-Junioren wurden zwei Mannschaften gemeldet. Hier wurde nach Jahrgängen 
getrennt. Beide Mannschaften wurden nach der Qualifikation in die Kreisklasse Gelnhau-
sen, Gruppe eins, eingruppiert. Hier wurden am Saisonende die Plätze fünf und sechs 
erreicht. Die „Highlights“ waren natürlich die Punktspiele gegeneinander. Hier konnte im 
ersten Aufeinandertreffen der jüngere Jahrgang den Sieg für sich verbuchen. Im zweiten 
Spiel war es dann umgekehrt, und der ältere Jahrgang ging als Sieger vom Platz. Im Pokal 
war nach der zweiten Runde Schluss. Die Trainer des älteren Jahrgangs waren Udo Lingen-
felder, Philipp Hagemann, Nico Hagemann, Dustin Seib und Marco Bien. Im jüngeren Jahr-
gang wurden die Kids von Lukas Röder, Nico Thomas, Haiko Sinsel und Artis Hull trainiert. 
Mit einer Mannschaft gingen die E-Junioren in die Saison. Die Betreuung wurde durch Trai-
ner des FC Burgjoss übernommen. Nach einem vierten Platz in der Qualifikation wurde 
die Mannschaft in die Kreisklasse eins Gelnhausen eingruppiert. Dort wurde am Ende der 
sechste Platz in einem Feld mit neun Mannschaften erreicht. Im Pokal ist die Mannschaft 
in der zweiten Runde gegen den späteren Pokalsieger ausgeschieden.
Bei den F-Junioren wird außer Konkurrenz gespielt, d.h. es gibt keine Punktrunde und 
keine Pokalrunde, es werden nur Freundschaftsspiele ausgetragen (kleiner Tipp: die Spiele 
finden am Sonntagvormittag um 09:30 Uhr oder 10:00 Uhr statt. Hier ist bei den Spielen 
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„richtig was los“ auf dem Sportplatz. Ein Besuch lohnt sich auf jeden Fall!)
Bei den F-Junioren wurde eine 7er-Mannschaft gemeldet. Sie wurde von Thomas Korn mit 
Unterstützung durch den SV Pfaffenhausen trainiert.
Die G-Junioren haben in der Saison 2017/18, wie oben bereits erwähnt, nur Trainings-
einheiten absolviert. Die Betreuung wurde durch den SV Pfaffenhausen übernommen.
Als weitere Höhepunkte im abgelaufenen Jahr 2019 möchten wir folgende Aktivitäten / 
Veranstaltungen nennen:
• Als absolutes Highlight kann im vergangenen Jahr der Ausflug nach Holland genannt 

werden. Wir haben mit der D1-Jugend am „Oranje-Cup“ in Ommen teilgenommen. 65 
Mannschaften aus fünf Nationen traten an, um international Turniererfahrungen zu 
sammeln und neue Freundschaften zu knüpfen. Die Unterbringung erfolgte im Freizeit-
park „Slagharen“, der mit 40 Attraktionen viel Abwechslung bot. Wir möchten uns auch 
auf diesem Weg noch mal bei allen Bedanken, die durch Sach- und Geldspenden dieses 
einmalige Event möglich gemacht haben. Das besondere Erlebnis werden die Junioren 
bestimmt gerne in Erinnerung halten.

• Die Weihnachts- und Abschlussfeiern der Jugendteams
• Schnuppertrainingseinheiten im Sommer
• Fußballcamp der „Fußballschule Vulkano“ zum Ende der Sommerferien. Hier geht ein 

riesengroßes „Dankeschön“ an Werner Schreiber für die Organisation, an Udo Lingen-
felder und Marco Bien für die Unterstützung während der Veranstaltung sowie an alle 
Eltern die einen Dienst übernommen haben.

 
Unser Dank gilt ebenso allen, die in irgendeiner Form zum Gelingen der Veranstaltungen 
beigetragen haben.
In 2019 haben wir die Ausbildung zum C-Lizenz-Fußballtrainer in Oberndorf durchgeführt. 
Hier möchte ich mich bei den Teilnehmern und bei allen, die zum Gelingen beigetragen 
haben, ganz herzlich bedanken! Am Ende können wir für die JSG Jossgrund vier neue 
Lizenzinhaber begrüßen, drei mit Oberndorfer Spielerpass: Herzlichen Glückwunsch 
an Jonas Birkler, Maximilian Galgsdies und Michael Niestrzebski zum Bestehen der 
Abschlussprüfung! Zusätzlich möchte ich alle anderen ermutigen sich fortzubilden. Jedes 
einzelne Seminar hilft den Horizont zu erweitern und manche Dinge werden dadurch in 
einen anderen Blickwinkel gerückt.
Die Entwicklung im Juniorenbereich bezüglich der Anzahl aktiver Kinder geht leider seit 
Jahren zurück. Mit 42 Mädchen und Jungen stellt der VfB zwar den stärksten Anteil der 
JSG Jossgrund, doch vor vier Jahren waren es noch zehn Kinder mehr im Jugendbereich. 
Hier möchte ich an alle Mitglieder appellieren: Macht in Eurem Umfeld, speziell bei Kin-
dern und Jugendlichen, Werbung für den Fußball im Allgemeinen und für den VfB im 
Besonderen! Bei uns ist jeder willkommen, der Lust und Spaß an der Bewegung gemein-
sam in/mit einem Team hat! 
Wir möchten uns abschließend noch einmal herzlich bei allen Trainern und Betreuern 
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Liebe Sportfreunde,

das Wichtigste zuerst: Wir haben im Sommer 2019 eine Spielgemeinschaft mit unseren 
Freunden vom SV Pfaffenhausen gegründet. Mit diesem Schritt sehen wir uns gut gerüs-
tet, den Spielbetrieb der „Alten Herren“ weiterhin fortführen zu können. Theoretisch 
haben wir beim VfB zwar ausreichend Spieler, aber die Prioritäten haben sich geändert 
und der Spiel- und Trainingsbetrieb gestaltete sich zunehmend schwieriger. Der SVP hatte 
seit Jahren keine eigene gemeldete AH-Mannschaft, daher war die Entscheidung zur Grün-
dung der Spielgemeinschaft schnell gefällt.

In der abgelaufenen Saison haben wir 14 Spiele ausgetragen und an zwei Turnieren teil-
genommen. Elf Spiele wurden gewonnen, ein Unentschieden und zwei Spiele verloren. Ins-
gesamt haben wir 32 Spieler im letzten Jahr eingesetzt. Bester Torschütze war Christoph 
Harnischfeger mit 23 Treffern (in 10 Spielen). 

Wir trainieren weiterhin jeden Mittwoch ab 19.30 Uhr und samstags ab 17 Uhr in Form 
eines Trainingsspiels. Jeder Gastspieler ist herzlich willkommen.

Informationen und Änderungen werden über unsere WhatsApp-Gruppe geteilt. Bei Inte-
resse zur Aufnahme in die Gruppe könnt ihr gerne Sven, Volker oder mich ansprechen. 

Danke Sven und Volker für euren Einsatz und Organisation der AH.

Sportliche Grüße
Christian

 AH-Abteilung

bedanken, die im abgelaufenen Jahr und in der laufenden Saison für die Jugendarbeit des 
VfB Oberndorf ihre Freizeit geopfert und viel Engagement investiert haben. 
Bedanken möchte ich mich auch bei unseren „Sponsoren“ aus dem Jugendförderkreis für 
die Unterstützung.
In diesem Sinne wünsche ich allen Jugendtrainern, -betreuern, -spielern und allen Mitglie-
dern ein gesundes, zufriedenes und erfolgreiches neues Jahr 2020 und eine erfolgreiche 
Rückrunde.

gez. für das Jugendleiterteam
Marco Bien


